

Neuheiten-Feuerwerk auf der FLORIAN 2020

Artikel vom 24. Oktober 2020
Messen und Veranstaltungen



Bild: ORTEC Messe und Kongress GmbH.



Vom 8. bis 10. Oktober 2020 fand die FLORIAN, Fachmesse für Feuerwehr, Zivil- und Katastrophenschutz, in der Messe Dresden statt. Die FLORIAN 2020 als bundesweit einzige Branchenmesse des Jahres zeigte die aktuellen Innovationen, Technologien und Konzepte für die Entscheidungsträger von Feuerwehr, Rettungswesen und Katastrophenschutz. Viele Neuentwicklungen feierten ihre Premiere in Dresden: Die Marktführer hatten neueste Fahrzeuge, Drehleitern, Löschsysteme, Schutzbekleidung, Geräte zur Technischen Hilfeleistung, Feuerwehrroboter, Drohnen, Kettenlöschfahrzeuge u.v.m. dabei, insgesamt 200 Aussteller präsentierten sich in Dresden. Für ausreichend Platz für Aussteller und Besucher sorgte eine Flächenerweiterung. Erstmals wird auch die Halle 1 mit zweitem Messeingang genutzt.

Ursprünglich sollte die FLORIAN in diesem Jahr aufgrund der Weltleitmesse INTERSCHUTZ in Hannover pausieren, die aber coronabedingt verschoben wurde. Gerade für den Restart nach dem Lockdown sind Messen wichtig, soziale Kontakte lassen sich nicht digitalisieren. Deshalb wurde die FLORIAN 2020 auch erfolgreich in Dresden durchgeführt. Der Standort machte es möglich: Sachsen hat Anfang Juni als erstes Bundesland wieder Messen und Kongresse zugelassen. Sachsens Innenminister Prof. Roland Wöller hatte die Schirmherrschaft für die FLORIAN 2020 übernommen. Das Sächsische Staatsministerium des Innern stellte zudem auf der Fachmesse das Baumuster der 2. Charge des Gerätewagen Versorgung und dessen Ausstattung den Messebesuchern und künftigen Nutzern vor. Auch die Landesfeuerwehr- und Katastrophenschutzschule Sachsen hat sich am gemeinsamen Stand mit dem SMI präsentiert und ein Symposium Technische Hilfeleistung durchgeführt. Außerdem stellten Mitarbeiter der TU Bergakademie Freiberg die neuesten Weiterentwicklungen der Feuerwehr-App »FwA 16/2« vor. Gelegenheit zum Erfahrungsaustausch bot das neue Forum Gefahrenabwehr des Landesfeuerwehrverbandes Sachsen, das sich Themenschwerpunkten wie der Kommunalen und der Operativen Gefahrenabwehr widmete sowie zu aktuellen Themen wie die Auswirkungen des Klimawandels informierte. Weiter auf dem Programm standen Einstellungstests, ein Drohnenworkshop sowie der MeetingPoint Simulation zur „Aus- und Weiterbildung in virtuellen Räumen“.

www.messe-florian.de

Hersteller aus dieser Kategorie

